



EXPOSITION

« Ceux que nous sommes, un album de famille (pas comme les autres) »

Par les Ateliers Cord'âges

Samedi 9 mars 2024 au samedi 16 mars 2024

Vernissage, vendredi 8 mars 2024, 18h30

Îlot des Cordeliers, 4 rue Henri Oudin, Poitiers

Interrogeant la place dans nos sociétés des personnes qui ne s'expriment et ne vivent pas comme la majorité, Miquel Dewever-Plana, photographe et Isabelle Fougère, écrivaine, ont travaillé pendant trois ans en résidence aux Ateliers Cord'âges, qui, pour lutter contre leurs isolements, accueillent à Poitiers les personnes vivant avec un handicap, atteintes d'une maladie, ou simplement âgées.

En partageant leurs histoires et leurs émotions, les deux artistes ont travaillé à une création collective, afin de rendre à tous une place et de l'estime à la manière d'un album de famille en images et en mots de soi, non plus en fonction de leur pathologie, mais de leur personnalité.

(texte site mairie de Saint Benoit)



Vernissage, vendredi 8 mars 2024 à 18h30, Îlot des Cordeliers

Créée en 2018, les Ateliers Cord'âges est une association d'utilité publique dont l'objectif est de lutter contre l'isolement et les discriminations. Elle se situe dans le quartier de la Gibauderie à Poitiers, au 15 allée de la Providence. Cet espace socio-culturel adapté, accueille des personnes de 18 à 95 ans, avec ou sans pathologies afin de permettre à chacun de retrouver une vie sociale et culturelle. Elle encourage ses usagers à s'impliquer dans la vie citoyenne de leurs quartiers, de leurs villes et à leur redonner des responsabilités. Elle soutient également les proches aidants en leur apportant du répit et des moments de détente.